

Le Parti de la Gauche Européenne dénonce le blocus économique nord-américain de Cuba



La Havane, 18 février (RHC) "Le blocus nord-américain de Cuba est une mesure qui n'est pas dirigée contre le gouvernement mais contre le peuple et qui viole tous les droits de l'homme", ont dénoncé plusieurs membres du Parti de la Gauche Européenne lors d'un échange avec la presse.

Le Président de cette organisation européenne, Heinz Bierbaum, a condamné le siège nord-américain, principal obstacle au développement économique et social du pays. Il a également réaffirmé la solidarité de son parti avec la nation antillaise, au milieu de la situation complexe que traverse le pays en raison des campagnes de désinformation de ces derniers mois.

"Notre objectif est d'exprimer notre solidarité, d'apprendre davantage sur la réalité cubaine. Nous sommes convaincus qu'il n'y a pas toujours des informations correctes sur la situation ici. Il y a trop de fausses nouvelles", a-t-il déclaré.

Lors de l'échange avec la presse, la vice-présidente du parti, Maite Mola, a mis l'accent sur deux questions fondamentales : la capacité de Cuba à créer et à produire ses propres vaccins contre le Sars-Cov-2 et la consultation populaire sur le nouveau code de la famille, dont elle a souligné le caractère progressiste.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286699-le-parti-de-la-gauche-europeenne-denonce-le-blocus-economique-nord-americain-de-cuba>



Radio Habana Cuba